

7 centros educativos de Móstoles reciben charlas sobre diversidad afectivo-sexual

Fecha de publicación: 27/01/2017 0:00

Descripción:

- **El Ayuntamiento de Móstoles, en colaboración con la Asociación Arcópoli, está desarrollando un ciclo de charlas en siete centros educativos de la ciudad sobre diversidad afectivo-sexual.**
- **La primera clase tuvo lugar ayer, en una clase de 2º de la ESO del IES Juan Gris. Las charlas, impartidas por activistas LGTBI (lesbianas, gays, transexuales, bisexuales e intersexuales) que forman parte de Arcópoli, se extenderán hasta el próximo 31 de marzo.**



Cerca de 500 estudiantes del segundo ciclo de la ESO de siete centros educativos de Móstoles van a recibir charlas sobre diversidad afectivo-sexual durante este primer trimestre del año. Se trata de una iniciativa puesta en marcha a través de las Concejalías de Igualdad y de Educación, en colaboración con la Asociación Arcópoli, que empezó este jueves en el IES Juan Gris, y que se extenderán a los IES Gabriel Cisneros, Los Rosales, Manuel de Falla, Rayuela, Velázquez y el UFIL Pablo Neruda.

El objetivo de este ciclo es el de educar en la diversidad sexual en los institutos, favorecer la visibilidad del colectivo LGTBI, así como combatir la LGTBIfobia en las aulas. Durante las charlas, impartidas por diversos miembros de Arcópoli, se abordan conceptos básicos como: `¿Qué es ser gay?`; `¿Qué es ser lesbiana?`; `¿Qué es la LGTBIfobia?`, etc.). Asimismo, se tratan otras cuestiones como el `bullying` escolar homofóbico o se desmontan los mitos existentes respecto a las personas LGTBI, todo desde una perspectiva didáctica, positiva y siempre enfocada a despertar la empatía del alumnado.

Móstoles, pionera en la atención a víctimas por LGTBI Fobia

Este ciclo de charlas se enmarcan en el convenio firmado entre el Ayuntamiento de Móstoles y la Asociación Arcópoli, que establece varios compromisos, además de la realización de labores educativas y formativas, como la puesta en marcha de un

Servicio pionero en España de Atención a Víctimas de Delitos de Odio o el desarrollo de informes sobre la situación del municipio respecto a LGTBIFobia.

El alcalde de Móstoles, David Lucas, ha asegurado que "esta labor es fundamental, porque desde el Ayuntamiento estamos comprometidos con la diversidad sexual y afectiva. Es muy importante que, para poder conseguir un cambio de tendencia en la sociedad actual, podamos favorecer el trabajo pedagógico y educativo que se realice en los centros educativos de Móstoles para favorecer la visibilidad del colectivo LGTBI, así como combatir la homofobia en las aulas y también en la sociedad".

"Seguiremos impulsando políticas que propicien la diversidad afectivo-sexual y que, sobre todo, garanticen el respeto y la tolerancia con aquellos que piensan y entienden la vida de manera diferente. Vamos a hacer todo lo posible para erradicar cualquier tipo de violencia, de intolerancia y cualquier forma de abuso y menosprecio", ha concluido el primer edil.

Plan Municipal de Apoyo a los Institutos de Móstoles 2016-2017

Las charlas en materia de diversidad sexual forman parte del Plan Municipal de Apoyo a los Institutos de Móstoles 2016-2017, el que incluye distintas propuestas formativas que desde las Concejalías se hacen a los centros educativos. En este sentido, el alcalde de Móstoles ha agradecido a todos los centros educativos de la localidad "su colaboración y participación" en todos los proyectos que desde el Ayuntamiento y las delegaciones se plantean "y que van más allá de lo estrictamente curricular".

Entre las diversas charlas, este miércoles se impartió una sobre acoso escolar en el IES Velázquez a cargo de agentes de la Unidad contra la Violencia de Género y Protección Social de la Policía de Móstoles. Asimismo, se encuentran talleres sobre `Sexualidad saludable`, `Métodos anticonceptivos y prevención de ITS`, `Ventajas de no fumar` o `Uso responsable de las nuevas tecnologías`.